

Le Tennis de table à l'ASRY en 2022/23

L'activité Tennis de table de l'ASRY en cette année 2022-2023, ce sont 51 personnes de 60 à 82 ans qui, les lundis et jeudis matins de bonne heure et de bonne humeur se sont retrouvées à la salle spécialisée des terres noires. Avec de petits moments de technique avant le jeu le lundi, ce sont des jeux de simples puis de doubles qui s'enchaînaient sur les deux heures.

Mais avec une fréquentation moyenne encore en hausse cette année, on a compté entre 20 et 37 participants selon les périodes. Cette grande affluence nous a parfois obligés à jouer en double dès la première heure lorsque nous devions partager la salle avec des scolaires. C'est pourquoi nous sommes plus que jamais tenus de limiter le nombre d'inscrits.



Cette année, certains d'entre nous ont pu participer à des tournois organisés par les autres clubs de retraite sportive ... Mais nous n'avons pas pu encore cette année organiser notre propre tournoi, car nous avons été privés de salle pendant toutes les vacances de Pâques, pour des travaux de réfection de l'éclairage pour passer à un éclairage LED. A ceci, en ajoutant les dates réservées pour examens et les lundis ou jeudis fériés, ce n'est pas moins de la douzaine de séances qui ont sauté en avril-mai.

Comme les années passées, nous sommes intervenus avec le ping du sport adapté où nombre d'entre nous participent une fois par mois à une rencontre inter-générationnelle avec ces joueurs et joueuses en soins, en foyers ou suivis en CHS . Quatre d'entre nous ont participé également à l'arbitrage du championnat régional de sport adapté en février 2023.

Pour marquer la fin de la saison nous avons organisé en interne le jeudi 29 juin, un "tournoi des gentlemen", une rencontre par équipes de 2 où quelque soit son niveau, chacun apporte sa pierre à l'édifice de l'équipe. Une manifestation bien appréciée des participants. Un repas de fin d'année a été également organisé ce 29 juin pour ceux qui n'étaient pas encore partis en vacances ...

